

Ya son 48 las naciones que usan vacuna rusa contra la covid



Sputnik V / Reuters

Moscú, 10 mar (RHC) La vacuna rusa Sputnik V contra el coronavirus fue aprobada en el territorio de

Marruecos y de Kenia bajo el procedimiento de autorización de uso de emergencia, informó este miércoles el Fondo de Inversión Directa de Rusia (RDIF).

De esta manera, el número de naciones en el mundo que ya han autorizado la vacuna desarrollada por el centro Gamaleya de Moscú alcanza los 48 países.

"Sputnik V es una de las vacunas contra el coronavirus más efectivas y demandadas", expresó el director general del RDIF, Kirill Dmítriev, agradeciendo a sus socios en ambos países africanos por su decisión.

"Los organismos regulatorios de todo del mundo registran la vacuna rusa, la cual con frecuencia es la opción número uno para proteger a la población contra el covid", añadió.

(Russia Today)

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/250161-ya-son-48-las-naciones-que-usan-vacuna-rusa-
contra-la-covid](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/250161-ya-son-48-las-naciones-que-usan-vacuna-rusa-
contra-la-covid)



Radio Habana Cuba